

Antragssteller: Landesvorstand
Abstimmungsergebnis: 4/0/1

Antragstext

Der Landesparteitag möge beschließen:

Die Kapitel „Der Patient entscheidet“ wird ersetzt durch den folgenden Text:

Bürgerversicherung

Der Vielzahl von Versicherungen und der damit einhergehende Beitragsdruck und Preiskampf stellen wir die Bürgerversicherung gegenüber. In einer Bürgerversicherung erhalten alle versicherte Personen die gleichen qualitativen Behandlungen. Von Beitragszahlern die Wahlleistungen in Anspruch nehmen und höhere Beiträge aufbringen, profitieren alle Versicherten.

Begründung

Durch eine Bürgerversicherung schaffen wir egalitäre Verhältnisse. Die regelmäßigen Beitragserhöhungen der Versicherungen, die durch höhere Kosten verursacht werden, fallen bei der Bürgerversicherung nicht an, da der Konkurrenzdruck nicht mehr da ist. Wahlleistungen sollten dennoch beibehalten werden. Durch die höheren Beiträge von Wahlleistungsempfängern profitieren die regulär versicherten Personen.